
   

 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Hansjörg Eger 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 

 
 

 
 
Anfrage zu Jugendräumen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie in der nächster Stadtratssitzung um die Beantwortung folgender 
Anfrage: 
 
In der Stadtratssitzung vom 02.11.2010 wurde die Verwaltung beauftragt, bis Mitte 
des Jahres 2011 zu prüfen, wo für Jugendliche und junge Erwachsene 
Räumlichkeiten zur nicht-kommerziellen Freizeitgestaltung zur Verfügung gestellt 
werden können. 
 
1. Zu welchem Ergebnis hat diese Prüfung bisher geführt? 
 
2. Welche Standorte wurden geprüft? 
 
3. Welche weiteren konkreten Schritte sind geplant, diese Räumlichkeiten für 
Jugendliche und junge Erwachsene zu finden oder zu schaffen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Jaberg 
 
- Fraktionsvorsitzender B90/Die Grünen - 
 
 
 
 
 
 
 
eingegangen per E-Mail 

 Grüne-Fraktion,  Falkenturmgasse 2,  67346 Speyer 

 

 
 

 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Stadratsfraktion 
 
Fraktionsvorsitzender 
Johannes Jaberg 
Falkenturmgasse 2 
67346 Speyer 
 
 
 Speyer, den  08.06.2011 


